

Viele kleine Samenkörner machen auch einen ...

Viele Stunden, Tage, Monate und Jahre streuten fleißige Menschen „Samenkörner“, um Schritt um Schritt den fairen Handel voranzubringen. Viele Waren mussten über den Ladentisch gehen, um den Produzenten in den südlichen Ländern ein existenzsicherndes Einkommen zu ermöglichen.

Viele Stunden verbrachten unsere MitarbeiterInnen, um den Eine-Welt-Gedanken zu säen.

Viele kleine Geldbeträge wurden erwirtschaftet, um unsere Projekte im Lauf der Jahre nachhaltig zu unterstützen.

